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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3191 例会（35号）　2020 年３月 19 日（木）晴

会員卓話SPEECH会員卓話SPEECH
城跡巡りの楽しみ方

　あらためて自己紹介からさせて
いただきます。昭和 45 年 10 月生

まれで、福島市の出身です。会社に入ってからずっ
と営業に携わり、生涯営業の仕事をしたいと考えて
います。好きなスポーツは野球で、特に高校野球、
都市対抗野球など一瞬に懸けるところが好きです。
プロ野球はジャイアンツのファンで、松井秀喜選手
が好きでした。趣味は計画を立てない旅行、ツーリ
ングです。サラリーマンですので、仕事を離れたと
きには計画等に縛られたくないという思いが強いで
す。以前は 1,100cc のバイクに乗っていました。今
は手放してしまいましたが、また乗りたいと思って
います。
　そしてもう一つの趣味が城巡りです。今日は城の
魅力についてお話しさせていただきます。城といい
ますと、天守閣を思い浮かべると思いますが、天守
はなくとも、土塁や堀など当時の姿を残している城
跡を見るのが好きです。中世の城は地形を削ったり、
盛ったりして攻められない工夫をしています。斜面
を削り落とす「切岸」や山腹を縦方向に掘った「竪
堀」、場内の区画・曲輪を巻くように掘った「横堀」、
堀の一部を残した「土橋」、尾根を断ち切る「堀切」
など戦国時代の様子を現在でもそのまま見ることが
できるところがあります。石垣は「野面積」に始まり、
細長い石を並べた「牛蒡積」、そして石を打ち欠く
など加工して隙間を減らした「打込接」、さらには
接合面がぴったり合うようにきれいに削った「切込
接」へと進化しました。建物は残っていなくても、
痕跡から当時の様子をイメージできます。

ＮＴＴ東日本
東北いわき営業支店長
� 渡　邉　博　之 会員

　新潟県上越市にある、上杉謙信の居城「春日山城」
は中世を代表する有名な城で、堀や砦などが復元さ
れていて当時をイメージしやすいです。宮城県の「前
川本城」は三重の土塁が美しい形のまま残り、土の
芸術と呼ばれます。土塁を横から見ると堀の深さが
約 10 メートルもあります。会津美里町にある「向
羽黒山城」は東日本最大級の山城です。山全体が巨
大な要塞のイメージです。長さ 15 メートルの竪堀
やため池などが残っています。門があったであろう
「虎口」はＳ字になっていて攻めにくい構造です。
土に覆われている部分が多いですが、野面積の石垣
跡が見て取れます。土橋や 100 メートルも続くボコ
ボコの土塁、堀切などを見ることができます。機械
もない時代にどうやって土を掘り、重い石を切って
運んだのでしょう。昔の人は偉大だと感じます。
　さて、仕事に関わる話を少しさせていただきます。
ウイルスに関しての話です。といいましても、コロ
ナではなく、コンピューターウイルスです。いわき
でも実際にウイルス感染の事例がたくさんありま
す。セキュリティー攻撃はかなりの頻度で起きてい
ます。５年間で被害に遭う確率は 15％あり、交通
事故に遭う確率 3.5％、窃盗被害に遭う確率 0.7％よ
りはるかに高いのです。一番多いのは標的型攻撃で
す。巧妙に偽装したメールで、添付ファイルを開く
とウイルスに感染します。一番怖いのはランサムウ
エアです。パソコンの中のファイルが勝手に暗号化
され、読み取れないようになります。暗号化解除の
ための金銭を要求されます。メールから本物そっく
りの偽サイトに誘導し個人情報を盗むフィッシング
も多いです。みなさん、セキュリティー対策をしっ
かりとする必要があります。ご清聴ありがとうござ
いました。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（今頃開会式が終って、お弁当とビー
ルを飲んでたハズなのに!! 渡邉さん卓話お願いしま
す）♥佐々木貢一さん（渡邉博之支店長卓話よろし
くお願いいたします）♥八幡恭朗さん（渡邉さん卓
話よろしくお願いします）♥野沢達也さん（結婚祝
ありがとうございます）♥大久保健蔵さん（渡邉さ
ん卓話よろしくお願いします）♥飯野光世さん（渡
邉会員卓話よろしくお願いします）♥有賀行秀さん

（早退します。申し訳ありません）♥黒須幸雄さん（Ｒ
Ｃゴルフコンペ優勝。同伴して頂いた河口さん稲葉
さんに感謝します。ありがとうございました。渡邉
さん卓話よろしく）♥五十嵐敦さん（早く皆さんに
笑顔が訪れますように） 以上９件

〇�いわき平東ＲＣから会報が届きました。
○ハイライトよねやまが届きました。
○ＲＩ会長よりメッセージが届きました。

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 19 日 51 名 27 名 ―

◆ロータリー財団委員会（村田祐二副委員長）
　八幡恭朗さん、阿部弘行さん。� 以上２件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、阿部弘行さん、大久保健蔵さん、
鈴木弘康さん、関口武司さん。� 以上５件

　本来であれば今日は春のセンバツ
の開幕日で、甲子園で入場行進を見
た後にビールを飲んでいるころだっ
たのですが、とても残念です。６月
のハワイでの国際大会は中止、４月

の分区のゴルフ大会も中止になりました。４月２日
は観桜例会を予定していましたが、先ほどの理事会
で中止を決めました。昼の例会もこの日はお休みし、
次回の例会は４月９日になります。よろしくお願い
します。

司会：佐々木幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（村田祐二会員）〕

村田祐二会員

野沢 達也さん
（３月22日）

★ 結婚祝

◆ご子息結婚祝

新妻純男さん 

★本日の例会案内　４月９日（木)　12：30 ～
　　会員卓話　東邦銀行常務取締役いわき営業部長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　石井隆幸会員

★次回の例会案内　４月16日（木)　12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪


